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ANEXOS 

 

 

ANEXO 1. Cuestionario público interno. 

 

 

Cuestionario Cualitativo para trabajadores del Gobierno Autónomo 

Descentralizado Municipal Intercultural El Tambo. 

Esta encuesta está dirigida a los trabajadores de GADMIET para determinar el nivel de 

reputación de la institución, a través de sus pensamientos, criterios y posturas. La 

información recopilada servirá para fines académicos. Por ello, no son necesarios los 

datos del encuestado.  

- ¿Qué tiempo lleva trabajando en la institución? 

- Menos de un año  

- Entre 1 y 3 años  

- De 4 a 6 años  

- De 7 a 10 años  

- Más de 10 años 

 

- Conteste la siguiente pregunta según su criterio imparcial.  

 GADMIET:  

 Totalmente 

en 

desacuerdo 

En 

desacuerdo 

Indeciso De 

acuerdo  

Totalmente de 

acuerdo  

Contribuye al desarrollo del cantón      

Es una organización con una buena 

imagen 

     

Es una organización que demuestra 

compañerismo 

     

Promueve condiciones de equidad en la 

institución  
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Apoya las buenas causas      

Es una organización en la que se puede 

creer 

     

 

Demuestra ser una organización con 

claridad informativa 

     

 

 

- ¿Cada qué tiempo recibe información en los siguientes formatos? 

 Diariamente Semanalmente Mensualmente Anualmente Nunca  

Boletines de 

prensa 

internos 

     

Revistas 

Internas 

     

Cartelera       

E mail 

corporativo  

     

Notas 

Informativas 

     

Buzón de 

sugerencias  

     

Memorandos      

Mensajería 

Instantánea 

(WhatsApp 

y Telegram) 

     

 

 

- En una escala del 1 al 10, siendo 1 muy mala y 10 excelente. ¿Cómo evalúa el 

comportamiento actual del representante institucional de GADMIET en cuanto al 

trato diario con ustedes?  

 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 10 
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ANEXO 2. Cuestionario público externo.   

 

 

Cuestionario Cualitativo para la ciudadanía del Cantón El Tambo 

Esta encuesta está dirigida a la ciudadanía del Cantón El Tambo para determinar el nivel 

de reputación del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Intercultural El 

Tambo, para conocer sus pensamientos, criterios y posturas. La información recopilada 

servirá para fines académicos. Por ello, no son necesarios los datos personales del 

encuestado.  

 

1. Edad 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. ¿A qué sector del cantón El Tambo pertenece? 

- Zona urbana  

- Zona Rural  

 

3. De las siguientes propuestas presentados para el período 2019-2023 por la actual 

administración. Señale usted las que se han cumplido hasta la actualidad.   

 

o Acceso libre a wifi en zonas públicas  

o Creación de un parque temático  

o Forestación de áreas verdes 

o Creación de centros psicopedagógicos comunitarios  

o Apoyo a microempresas sostenibles  

o El Personal contratado son únicamente profesionales del cantón “El Tambo “ 

o Actividades extracurriculares para niños y jóvenes  

o Fortalecimiento de la cultura  

o Incentivación al deporte  

o Creación de emprendimientos  

o Cerramiento para el mercado mayorista  

o  Adecuación de los puestos de venta dentro del mercado mayorista  
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o  Creación de marca local “El Tambo” promocionada a nivel nacional  

o 6 meses de gracia al emprendedor en pago de patentes municipales  

o Ordenanza para bajar el precio de la patente municipal  

o Llegar al 100% en cobertura de agua potable y alcantarillado en las comunidades 

o Pago de impuestos municipales sin recargas 

o Senderos en el bosque de la entrada a “El Tambo”  

o Educación Vial a niños a bajo costo, con implementación didáctica  

o Campañas de promoción turística para visitar “El Tambo” 

o Creación de espacios turísticos en el cantón  

o Creación de miradores naturales  

o Recuperación del patrimonio Ferroviario Vía El Tambo-Coyoctor   

o Incentivación a los visitantes mediante Paquetes turísticos  

o Apertura del “Centro de Salud tipo B” en el cantón  

o Construcción de tangues y lagunas de oxigenación 

o Creaciones de parques infantiles y canchas deportivas   

 

4. ¿En qué medida cree usted que ha progresado el cantón “El Tambo” en cuanto a obras 

ejecutadas con la actual administración?  

- Nada  

- Poco 

- A medias  

- Mucho 

 

5. En una escala del 1 al 10, siendo 1 muy mala y 10 excelente. ¿Cómo evalúa la 

reputación actual del representante legal de la institución?  

 

 

 

6. ¿Mediante qué plataformas recibe información sobre GADMIET? 

- Página institucional  

- Redes Sociales oficiales de la institución 

- Medios Digitales independientes 

1 2 3 4 5 6 7 8 10 
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- Prensa  

- Radio  

- Comunicación boca a boca  

- Otros: --------------------------------------------------- 

 

7. ¿Cada qué tiempo recibe información? 

 

 

 Diariamente Semanalmente Mensualmente Anualmente Nunca  

Página 

Institucional 

     

Redes Sociales 

oficiales de la 

institución 

     

Medios 

Digitales 

Independientes  

     

Prensa        

Radio      

Comunicación 

boca a boca   

     

 

Otros: ---------- 
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ANEXO 3. Banco de Preguntas entrevistas líderes políticos y comunitarios.  

 

Cuestionario de preguntas (entrevista) para líderes a nivel urbano y rural 

Entrevista # ----- 

Buen día Sr/Sra.----------------, somos estudiantes de la Universidad de Cuenca, el 

objetivo de esta entrevista es obtener información sobre las percepciones y criterios de 

los líderes urbanos y rurales del cantón “El Tambo” acerca de la gestión de la actual 

administración de GADMIET.  

 

- Desde su experiencia, ¿cree usted que el cantón se encuentra en progreso con esta 

administración? 

- Dentro de la comunidad/ barrio que usted reside, ¿recibió el apoyo de parte de 

GADMIET en cuanto a ejecución de obras?  

 

- ¿Cómo califica la gestión de la actual administración? ¿Cree usted que es buena, 

mala o regular y por qué? 

 

- Según el plan de trabajo propuesto por el representante legal de la institución. 

¿Usted cree que se está ejecutando los proyectos presentados para el periodo 

2019-2023? 

 

- ¿Cuál es su opinión de esta administración? ¿Es positiva, negativa o neutral? 

Cuéntenos por qué. 

 

- ¿Qué factores considera usted que debe incorporar esta administración para el 

desarrollo del cantón? 

 

- ¿Qué aspectos positivos puede nombrar de la administración actual? 

 

- ¿Qué aspectos negativos puede nombrar de la administración actual? 

(Profe este es un cuestionario guía para nosotras al momento de realizar la entrevista, al 

momento pueden surgir otras dudas). 



96 
 

 
 

Maribel Brighit Benavidez Santander  

Karen Daniela Chacón Orellana  

ANEXO 4. Fichas de entrevistas. 

DR. ALDREDO PINGUIL. 07 DE 

JULIO DE 2022.  

Ex alcalde del Cantón El Tambo. 

Período 20 

Pregunta 1 

¿Desde su experiencia ¿Cree usted que el 

cantón se encuentra en progreso con esta 

administración? 

 

 

En estos años, vemos que si ha estado 

trabajando esta administración actual. 

En algunos proyectos, por ejemplo, el 

mirador “La Cruz” y obras a nivel de 

las comunidades como canchas 

techadas. Sin embargo, no es suficiente, 

debido a que estas obras son en 

beneficio del cantón.  

Pregunta 2 

¿Qué factores considera usted que debe 

incorporar esta administración para el 

desarrollo del cantón? 

 

 

Primero debe haber participación de la 

ciudadanía, igual al nivel de las 

comunidades, en cuanto a 

infraestructuras, turismo, servicios 

básicos, vías pavimentadas, apoyo a 

grupos vulnerables. Segundo son los 

recursos, la gestión debe ser importante, 

debido a que, si no se administra de 

manera adecuada los recursos, no se van 

a poder hacer obras.  

El tercer factor es la parte humana, es 

decir, el personal dentro del municipio, 

personas competentes que manejen 

distintas áreas con honestidad, ya que 

los fondos con los que se trabaja es 

dinero del pueblo.  

Pregunta 3 

¿Qué aspectos positivos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

El talento joven es algo rescatable, al 

igual que obras como canchas 

deportivas, el mirador “La Cruz” y la 

vía en desarrollo del pavimento de la 

calle “Honorato Ochoa”  

Pregunta 4 

¿Qué aspectos positivos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

Se necesita un equipo capaz, estratégico 

y experto para realizar las gestiones del 

municipio, algo que no se cumple 

dentro de esta administración.  

Los escándalos que envuelven a esta 

administración, también afectan a su 

imagen, como la matriculación ilegal de 
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los vehículos dentro del cantón, la 

tercerización en el ámbito cultural de 

fiestas de cantonización. Además del 

incumplimiento de obras en cuanto vías 

comunitarias y el tema de rehabilitación 

del turismo.  

 

 

 

Pregunta 5 

¿Cómo calificaría la reputación de la 

administración actual en cuanto a su 

gestión? 

 

  

El alcalde actual se ha visto su respeto, 

sin embargo, la falta de gestión en 

cuanto a cumplimiento de obras da 

mucho de qué hablar.  

 

RAFAEL ORTIZ. 07 DE JULIO DE 

2022.  

Ex alcalde del Cantón El Tambo. 

Período 20 

Pregunta 1 

¿Desde su experiencia ¿Cree usted que el 

cantón se encuentra en progreso con esta 

administración? 

 

 

No se conoce un proyecto cantonal fijo 

que haya sido realizado, como es de 

conocimiento técnico, una propuesta 

debe ser proyectada de 25 a 30 años.  

Pregunta 2 

¿Qué factores considera usted que debe 

incorporar esta administración para el 

desarrollo del cantón? 

 

 

Primero debe haber conocimiento veras 

sobre la administración pública, pues 

esta significa manejar temas de carácter 

jurídico, económico y técnicos que 

permiten y viabilizan su funcionamiento 

a futuro, además de conocer las 

necesidades de la comunidad, ya que 

esto es primordial para la ejecución de 

obras.     

Pregunta 3 

¿Qué aspectos positivos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

No puedo nombrar estos, pues a una 

administración se la juzga por sus obras 

y personalmente no he escuchado sobre 

estas.   

Pregunta 4 

¿Qué aspectos negativos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

La falta de formalidad en los procesos, 

una administración debe tener un digno 

representante del pueblo y que se rodee 
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de asesores que tengan conocimiento en 

varios aspectos. Entiendo que quienes 

están al mando actualmente carecen de 

experiencia.  

 

 

Pregunta 5 

¿Cómo calificaría la reputación de la 

administración actual en cuanto a su 

gestión? 

 

  

Vivimos en un cantón pequeño, sin 

embargo, ha habido demasiados 

comentarios que manchan la reputación 

de esta administración, por lo tanto, 

pienso que es algo negativo para ellos.  

LCDA. FRANCISCA ZUMBA. 07 DE 

JULIO DE 2022.  

Presidenta de las Comunidades del 

Cantón El Tambo.  

Pregunta 1 

¿Desde su experiencia ¿Cree usted que el 

cantón se encuentra en progreso con esta 

administración? 

 

 

El factor que afectó es la pandemia es 

por creo que no se avanzó en las obras, 

además de eso si falta mucho progreso y 

obras en beneficio del cantón y las 

comunidades. 

 

Pregunta 2 

¿Qué factores considera usted que debe 

incorporar esta administración para el 

desarrollo del cantón? 

 

 

 Se debe dar mayor acogida e 

importancia a la ganadería y agricultura, 

debe trabajar esta administración de 

acuerdo a las necesidades de cada 

comunidad porque cada una presenta 

requerimientos. 

 

Pregunta 3 

¿Qué aspectos positivos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

(no nombra aspectos positivos) 

Lo positivo en algunas cosas, pero más 

lo que se ha visto es que esta 

administración se centra más en sus 

seguidores, es decir no hay equidad 

porque todos deberían ser tratados de 

forma igual, por ejemplo, cuando 

alguien reclama alguna obra o algo que 

no están haciendo, ahí se resienten y 

dejan de lado al que reclama. 
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Pregunta 4 

¿Qué aspectos negativos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

Algunas cosas que no están bien esta 

administración deberían arreglar mas no 

atacar y quejarse de las administraciones 

anteriores, para que ellos también no 

sean juzgados. 

 

Pregunta 5 

¿Cómo calificaría la reputación de la 

administración actual en cuanto a su 

gestión? 

 

  

Para mí, yo calificaría regular porque 

han existido problemas, cuestiones 

negativas como es de conocimiento 

público por ejemplo en las comunidades 

tenían una facilidad como es la feria de 

ganado esto quedó en el piso, es decir se 

olvidaron. El problema que tuvieron con 

las matrículas ilegales de los carros, 

también las cuestiones negativas que ha 

sucedido dentro de esa institución, nada 

de esto debería suceder, al contrario, 

debe haber transparencia porque o sino 

se pierde credibilidad en las autoridades 

y después la gente ya no confía en 

ningún político. 

 

AB. ALONSO CASTILLO. 07 DE 

JULIO DE 2022.  

Presidente de la comunidad Pillcopata 

del Cantón “El Tambo” 

Pregunta 1 

¿Desde su experiencia ¿Cree usted que el 

cantón se encuentra en progreso con esta 

administración? 

 

 

Desde mi perspectiva el cantón ha 

entrado en un descenso administrativo 

porque realmente las autoridades han 

permitido un despilfarro de los 

presupuestos anuales del municipio, lo 

cual no ha permitido que se creen obras 

dentro del Cantón El Tambo. 

 

Pregunta 2 

¿Qué factores considera usted que debe 

incorporar esta administración para el 

desarrollo del cantón? 

 

 

La planificación es lo más importante, el 

municipio este rato carece de 

planificación y de autoridades quienes 

apliquen esas ejecuciones, lo que 

permite que los proyectos anteriores que 
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han sido ejecutados vayan 

desapareciendo y no existe una 

planificación adecuada para mejorar la 

actividad económica del cantón. 

  

Pregunta 3 

¿Qué aspectos positivos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

No le he visto aspectos positivos. 

Pregunta 4 

¿Qué aspectos negativos puede nombrar de 

la administración actual? 

 

 

La creación de puestos en los cuales no 

se justifica los salarios para la ejecución 

de presupuestos, actividades 

presupuestarias de las comunidades no 

se han ejecutado de manera completa, 

más bien a medias.  

 

Pregunta 5 

¿Cómo calificaría la reputación de la 

administración actual en cuanto a su 

gestión? 

 

  

Mala.  
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ANEXO 5. Evidencias fotográficas. 
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